

Cancillería está atenta a la situación de más de 250 compatriotas detenidos en Río de Janeiro

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 24/10/24 | Visitas: 118 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 48 | Puntaje: 4.7 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cancilleria-esta-atenta-a-la-situacion-de-mas-de-250-compatriotas-detenido-en-rio-de-janeiro_6222.php



Principal

Cancillería está atenta a la situación de más de 250 compatriotas detenidos en Río de Janeiro

La Cancillería monitorea de cerca el estado de más de 250 uruguayos arrestados en Río de Janeiro.

Incidentes Previos al Partido de Semifinales de Libertadores entre Peñarol y Botafogo

El miércoles por la tarde, la previa del esperado partido de ida por la semifinal de la Copa Libertadores entre Peñarol y Botafogo se tornó en una verdadera batalla campal.

Decenas de hinchas carboneros se vieron involucrados en graves incidentes tras enfrentamientos con seguidores del club brasileño y las fuerzas de seguridad de ese país.

En el punto de encuentro designado para los mirasoles, comenzaron a llegar aficionados, no solo de Botafogo, sino también de Fluminense y Flamengo, quienes arremetieron contra los uruguayos presentes.

A medida que la tensión aumentaba, las autoridades policiales comenzaron a arribar al lugar para controlar la situación, aunque no habían tomado medidas preventivas para evitar los conflictos iniciales entre las hinchadas visitantes y locales.

Las imágenes que circulaban desde Brasil reflejaban la gravedad de la situación: disparos, enfrentamientos, uso de gases lacrimógenos, comercios vandalizados y saqueados, además del alarmante incendio de un ómnibus uruguayo.

Intervención de la Asociación Uruguaya de Fútbol

Ante los hechos, rápidamente se produjo una reacción a nivel deportivo. Ignacio Alonso, presidente de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF), se comunicó con las autoridades de Conmebol, la Secretaría Nacional del Deporte (SND) y el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Alonso solicitó coordinar medidas para garantizar que los hinchas pudieran acceder al partido, el cual aún no había comenzado, y también para facilitar su retorno a Uruguay tras el encuentro.

Situación de los Detenidos

Tras los primeros incidentes, más de 250 uruguayos quedaron detenidos en Brasil.

Según información obtenida por Telebuendía, el consulado uruguayo en Río de Janeiro está trabajando intensamente con las autoridades brasileñas para esclarecer la situación de estos ciudadanos.

Por el momento, no se han emitido comunicados oficiales sobre la liberación de los detenidos, y las perspectivas son inciertas, ya que algunos podrían enfrentar semanas de permanencia en territorio brasileño.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CANCILLERÍA ESTÁ ATENTA A LA SITUACIÓN DE MÁS DE 250 COMPATRIOTAS DETENIDOS EN RÍO DE JANEIRO

Cancillería esta atenta a la situación de mas de 250 compatriotas detenidos en rio de janeiro

Tags

encuentro, janeiro, autoridades, botafogo, incidentes, libertadores, partido, enfrentamientos, uruguayos, comenzaron, detenidos, hinchas

Noticias relacionadas

4.4 * *Conflicto en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados y en camino a su destino*

3.5 * *Eduardo Rivas narra los sucesos en Río entre hinchas de Peñarol: "Las autoridades ignoran la situación"*

4.2 * *Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales*

4.8 * *Peñarol arribó a Río de Janeiro y fue recibido con gran fervor por sus hinchas en las afueras del hotel*

4.2 * *Imágenes impactantes: el instante en que los enfrentamientos entre fanáticos de Peñarol y Flamengo vuelven a estallar en Río de Janeiro*

4.8 * *El Gobierno uruguayo mantiene un monitoreo constante sobre la situación de los 200 compatriotas en el Líbano*

4.4 * *Tensión en la playa de Río: enfrentamientos entre seguidores de Peñarol y Flamengo antes del gran partido*

4.2 * *Tensión en Río de Janeiro: hinchas de Botafogo incendiaron un ómnibus uruguayo tras el encuentro deportivo*

4.9 * *Violentos enfrentamientos entre seguidores de Peñarol y Flamengo se desatan en la playa de Macumba*

4.0 * *Tensiones en Río de Janeiro entre aficionados de Peñarol y Flamengo*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| mascoteros |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |

| |
|------------------------------------|
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| suplementos>suplementos especiales |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |